
参加生徒　普段なかなか見ることのできない機械を見たり、詳細について教えてもらえたことは

　　　　　とても貴重な経験だと思った。

参加生徒　研究・開発者という仕事だけでなく、臨床試験を行う仕事もあり、美容の向上に役立てられると

　　　　　分かった点が参考になった。

参加生徒　化粧品が生産されるまでに、どのような検査や試験が行われているのかを体験しながら

　　　　　知る事ができた点が参考になった。

参加生徒　化粧品の開発過程に興味があったため、

　　　　　実際に施設を見学して臨床試験について

　　　　　知る事ができた点が参考になりました。

参加生徒　自分が進む進路がはっきりと決まっていなかったので、このような仕事もあるのだと、

　　　　　参考になりました。

参加生徒　将来インターフェイスの試験に参加してみたいと思いました。今回はありがとうございました。

2020.09.12　インターフェイス㈱施設見学･交流会

肌の色を測定し数値化しました

製品引渡時の説明を受けました

肌の水分量も測定し数値化！


